



# from the nstu president



## Report to Annual Council 2023

*(excerpt from Ryan Lute's remarks to Council 2023)*

It is my pleasure to address Annual Council for the first time as President of the NSTU.

I want to thank each of you for your dedication and commitment to our union and for taking time out of your busy professional and personal lives to be here to help chart the course for our NSTU.

I would be remiss if I didn't thank and acknowledge NSTU past president Paul Wozney for his leadership and support, throughout my transition.

Paul was instrumental in strengthening the NSTU's reputation as the leading voice on all education matters in Nova Scotia, and he has left a profoundly positive mark on our organization.

The strength of any union is in its solidarity.

My friends, this is what solidarity looks like—a room full of passionate educators and unionists coming together, with different perspectives, but with the common goal of strengthening our Union.

Solidarity also looks like 150,000 PSAC workers on strike, fighting to ensure their salaries, and the salaries of all Canadians, keep up with the cost of living. With corporations making record profits, and with inflation at rates we have not seen in years, it's never been more important to fight to ensure that workers don't get left behind.

Solidarity also looks like our NSGEU and CUPE education workers who have fought against the idea that providing supports to students should mean living in poverty.

And solidarity to our colleagues in New Brunswick, who have been without a contract for two years, fighting back against the Higgs government.

We will never have an education system that supports all students, if we expect our teachers to take cut after cut after cut.

Our solidarity is just one of the many reasons I'm so proud to represent such an incredibly talented and dedicated group of teachers, school counsellors and specialists.

The past year has been a time of transition on many fronts.

We are preparing to enter into negotiations with a new government, and without Stephen McNeil lurking in the background, for the first time in a decade.

And we are very much living in a new uncertain world as we hopefully exit the pandemic.

We are also dealing with a teacher shortage of unprecedented scope and scale, which is putting tremendous strain on our public schools, and in the past number of years, we've sadly witnessed increasing levels of violence both in terms of frequency and severity.

*Continued on page 2*

## Rapport à l'assemblée générale annuelle du Conseil de 2023

*(Extrait de l'intervention de Ryan Lute à l'AGA du Conseil de 2023)*

J'ai le plaisir de m'adresser à l'assemblée générale annuelle du Conseil pour la première fois à titre de président du NSTU.

Je tiens à remercier chacun d'entre vous de votre dévouement et de votre engagement à l'égard de notre syndicat et d'avoir pris du temps dans vos vies personnelles et professionnelles occupées pour être ici et pour aider à tracer la voie de notre NSTU.

Je serais insouciant si je ne remerciais et ne reconnaissais pas l'ancien président Paul Wozney pour son leadership et son soutien tout au long de ma transition.

M. Wozney a joué un rôle essentiel dans l'amélioration de la réputation du NSTU à titre de voix principale par rapport à toutes les questions liées à l'éducation en Nouvelle-Écosse et a laissé une marque extrêmement positive sur notre organisation.

La force d'un syndicat repose sur sa solidarité.

Mes amis, voici ce à quoi ressemble la solidarité : une salle remplie d'éducateurs et de syndicalistes passionnés ayant différents points de vue, mais ayant l'objectif commun de renforcer notre syndicat.

La solidarité ressemble également à 150 000 travailleurs de l'AFPC en grève, luttant pour s'assurer que leurs salaires et ceux de tous les Canadiens correspondent au coût de la vie. Alors que des sociétés enregistrent des profits record et que les taux d'inflation atteignent des niveaux qui n'avaient pas été observés depuis de nombreuses années, il n'a jamais été plus important de lutter pour veiller à ce que les travailleurs ne soient pas laissés pour compte.

La solidarité ressemble également à nos travailleurs de l'éducation du NSGEU et du SCFP qui se sont battus contre l'idée selon laquelle apporter un soutien aux élèves devrait se traduire par la pauvreté.

Nous sommes aussi solidaires avec nos collègues au Nouveau-Brunswick qui sont sans contrat depuis deux ans, tenant tête au gouvernement Higgs.

Nous n'aurons jamais un système d'éducation qui soutient tous les élèves si nous nous attendons à ce que nos enseignants ne cessent de subir des réductions.

Notre solidarité n'est qu'une des nombreuses raisons pour lesquelles je suis si fier de représenter un groupe d'enseignants, de conseillers scolaires et de spécialistes extrêmement dévoués et talentueux.

La dernière année a été une transition à différents niveaux.

Nous nous préparons à entamer des négociations avec un

*Suite à la page 2*

And let's not forget that the number of families living in poverty continues to grow and this only adds to the complexity of our classrooms.

Now more than ever, our members, their students and their families need the stable and sensible leadership the NSTU has always provided.

The pragmatic and passionate voice of teachers needs to be front and centre as we tackle the challenges facing both our schools and our communities during these uncertain times.

As we prepare to discuss the timely issues, I urge each of you to consider the valuable role you hold, not only in your Local and in our union, but also in your school and in your community.

The decisions we make here will not only impact the lives of our colleagues and co-workers both present and future, but can also have a positive impact on the places we each call home.

So please debate passionately, and as is always the case with NSTU members, please debate thoughtfully and with compassion.

Thank you.

nouveau gouvernement et sans Stephen McNeil qui observe en silence en coulisse, une première depuis les dix dernières années.

Nous vivons vraiment dans un nouveau monde incertain alors que nous espérons en finir avec la pandémie.

Nous faisons également face à une pénurie d'enseignants d'une envergure et d'une portée sans précédent, ce qui exerce d'énormes pressions sur nos écoles publiques. De plus, au cours des dernières années, nous avons tristement été témoins de niveaux accrus de violence, tant par rapport à sa fréquence qu'à sa gravité.

N'oublions pas non plus que le nombre de familles vivant dans la pauvreté continue d'augmenter et cela ne fait qu'accroître la complexité de nos classes.

Maintenant plus que jamais, nos membres, leurs élèves et leurs familles ont besoin du leadership sensible et stable que le NSTU leur a toujours offert.

La voix passionnée et pragmatique des enseignants doit être à l'avant-plan alors que nous nous attaquons aux défis auxquels nos écoles et collectivités font face en ces temps incertains.

Alors que nous nous préparons à discuter des questions opportunes, j'incite chacun d'entre vous à réfléchir au rôle important que vous jouez, non seulement dans votre section locale, mais aussi dans votre école et votre collectivité.

Les décisions que nous prenons ici auront non seulement une incidence sur la vie de nos collègues actuels et futurs, mais peuvent également avoir des effets positifs dans nos foyers respectifs.

Veuillez donc débattre de manière passionnée, et comme c'est toujours le cas des membres du NSTU, faites-le de manière réfléchie et en faisant preuve de compassion.

Merci.